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Протокол № 2 

заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся  

с платного обучения на бесплатное 

19 сентября 2023 года 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:  

Председатель комиссии: Е.А Носкова, зам. директора по УРиЦТ; 

Члены комиссии: М.В. Герасименко, помощник директора по СВРиМП; 

Е.А. Фоменко, ведущий бухгалтер; 

М.С. Романенко, юрисконсульт; 

А.Ю. Мушта, начальник УМО; 

А.А. Пузанков, председатель профсоюзного комитета студентов. 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

Рассмотрение заявлений студентов о переводе с платного обучения на бесплатное.  

 

1. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе специальности 21.02.04 Землеустройство очной формы обучения имеется 

18 вакантных бюджетных мест. Количество поданных заявлений о переводе - 1.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 2 курса специальности 21.02.04 Землеустройство очной формы, 

обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 17 2022 СПО (ОФО) от 03.10.2022 об 

образовании на обучение по образовательным программам среднего профессионального 

образования) ХРАНОВСКОГО ДЕНИСА ВЯЧЕСЛАВОВИЧА. 

Согласно представлению директора Мелиоративного колледжа, студент сдал 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,4. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- благодарность за участие в IV Ежегодном конкурсе студентов НИМИ Донской ГАУ «Мой 

первый бизнес-план»;  

- представление директора Мелиоративного колледжа; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студента ХРАНОВСКОГО ДЕНИСА 

ВЯЧЕСЛАВОВИЧА о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ХРАНОВСКОГО ДЕНИСА ВЯЧЕСЛАВОВИЧА с платного на 

бесплатное обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного 

обучения на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

2. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе специальности 21.02.04 Землеустройство очной формы обучения имеется 

1 вакантное бюджетное место. Количество поданных заявлений о переводе - 1.  
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На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 2 курса специальности 21.02.05 Земельно-имущественные отношения очной 

формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 13 2021 СПО_О от 23.07.2021 об 

образовании на обучение по образовательным программам среднего профессионального 

образования) БОРЗОВА ГЛЕБА АНДРЕЕВИЧА. 

Согласно представлению директора Мелиоративного колледжа, студент сдал 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,5. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- участник в интеллектуальной игре в жанре квиз «НИМИкУм»в честь празднования 

всероссийского Дня студенчества 25 января;  

- благодарность за участие в IV Ежегодном конкурсе студентов НИМИ Донской ГАУ «Мой 

первый бизнес-план»;  

- участие в съемках ролика о Мелиоративном колледже для размещения на официальном 

сайте института; 

- грамота за активное участие в студенческой научно-практической конференции 

«Инновационный путь развития экономики России в условиях глобальных мировых 

трансформаций». Доклад на тему: «Интернет как экономическое пространство для ведения 

бизнеса»; 

- представление директора Мелиоративного колледжа; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студента БОРЗОВА ГЛЕБА АНДРЕЕВИЧА о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести БОРЗОВА ГЛЕБА АНДРЕЕВИЧА с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

3. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе специальности 23.02.04 Техническая эксплуатация подъемно-

транспортных, строительных, дорожных машин и оборудования (по отраслям) (на базе соо) очной 

формы обучения имеется 9 вакантных бюджетных мест. Количество поданных заявлений о 

переводе - 2.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 2 курса специальности 23.02.04 Техническая эксплуатация подъемно-

транспортных, строительных, дорожных машин и оборудования (по отраслям) очной формы, 

обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 15 2022 СПО (ОФО) от 03.10.2022 об 

образовании на обучение по образовательным программам среднего профессионального 

образования) СУЛЬДИНА АЛЕКСАНДРА АЛЕКСАНДРОВИЧА. 

Согласно представлению директора Мелиоративного колледжа, студент сдал 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,2. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- благодарность за участие в IV Ежегодном конкурсе студентов НИМИ Донской ГАУ «Мой 

первый бизнес-план»;  
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- представление директора Мелиоративного колледжа; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студента СУЛЬДИНА АЛЕКСАНДРА 

АЛЕКСАНДРОВИЧА о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на 

голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести СУЛЬДИНА АЛЕКСАНДРА АЛЕКСАНДРОВИЧА с платного на 

бесплатное обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного 

обучения на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 2 курса специальности 23.02.04 Техническая эксплуатация подъемно-

транспортных, строительных, дорожных машин и оборудования (по отраслям) очной формы, 

обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 16 2022 СПО (ОФО) от 03.10.2022 об 

образовании на обучение по образовательным программам среднего профессионального 

образования) ОНИЩЕНКО ДЕНИСА НИКОЛАЕВИЧА. 

Согласно представлению директора Мелиоративного колледжа, студент сдал 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,6. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- благодарность за участие в IV Ежегодном конкурсе студентов НИМИ Донской ГАУ «Мой 

первый бизнес-план»;  

- представление директора Мелиоративного колледжа; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студента ОНИЩЕНКО ДЕНИСА НИКОЛАЕВИЧА о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ОНИЩЕНКО ДЕНИСА НИКОЛАЕВИЧА с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

4. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе специальности 23.02.04 Техническая эксплуатация подъемно-

транспортных, строительных, дорожных машин и оборудования (по отраслям) (на базе ооо) очной 

формы обучения имеется 3 вакантных бюджетных места. Количество поданных заявлений о 

переводе - 1.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 2 курса специальности 23.02.04 Техническая эксплуатация подъемно-

транспортных, строительных, дорожных машин и оборудования (по отраслям) (на базе ооо) очной 

формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 9 2022 СПО (ОФО) от 27.09.2022 

об образовании на обучение по образовательным программам среднего профессионального 

образования) КУЛАКОВА ВЛАДИМИРА НИКОЛАЕВИЧА. 

Согласно представлению директора Мелиоративного колледжа, студент сдал 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,3. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  
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На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- научная статья в сборнике «Природопользование и устойчивое развитие регионов 

России» (V Всероссийская научно-практическая конференция, Пенза 2023);  

- представление директора Мелиоративного колледжа; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студента КУЛАКОВА ВЛАДИМИРА 

НИКОЛАЕВИЧА о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести КУЛАКОВА ВЛАДИМИРА НИКОЛАЕВИЧА с платного на 

бесплатное обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного 

обучения на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

5. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе направления 05.03.06 Экология и природопользование направленность 

Экологическая безопасность в промышленности очной формы обучения имеется 4 вакантных 

бюджетных мест. Количество поданных заявлений о переводе - 1.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 2 курса направления 05.03.06 Экология и природопользование 

направленность Экологическая безопасность в промышленности очной формы, обучающейся с 

полным возмещением затрат (договор № 1 2022 ИМФ (ОФО) от 12.07.2022 об образовании на 

обучение по образовательным программам высшего образования) ДЖЕРГЕНИЯ ДАРЬИ 

ЭДУАРДОВНЫ. 

Согласно представлению декана лесохозяйственного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,0. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- благодарность от лесохозяйственного факультета за активное участие в работе 

факультета; 

- представление декана лесохозяйственного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки ДЖЕРГЕНИЯ ДАРЬИ ЭДУАРДОВНЫ о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ДЖЕРГЕНИЯ ДАРЬЮ ЭДУАРДОВНУ с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

6. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На третьем курсе направления 05.03.06 Экология и природопользование направленность 

Экологическая безопасность в промышленности заочной формы обучения имеется 1 вакантных 

бюджетных мест. Количество поданных заявлений о переводе - 1.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 3 курса направления 05.03.06 Экология и природопользование 

направленность Экологическая безопасность в промышленности очной формы, обучающейся с 
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полным возмещением затрат (договор № 3 2022 ФМ (ЗФО) от 14.05.2021 об образовании на 

обучение по образовательным программам высшего образования) МАКСИМЕНКО РОМАНА 

МАКСИМОВИЧА. 

Согласно представлению декана лесохозяйственного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,6. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- научная статья «Состояние окружающей среды в г. Новочеркасске»; 

- благодарность от лесохозяйственного факультета за активное участие в работе 

факультета; 

- представление декана лесохозяйственного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки МАКСИМЕНКО РОМАНА 

МАКСИМОВИЧА о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести МАКСИМЕНКО РОМАНА МАКСИМОВИЧА с платного на 

бесплатное обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного 

обучения на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

7. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе направления 08.03.01 Строительство направленность Гидротехническое 

строительство очной формы обучения имеется 5 вакантных бюджетных мест. Количество поданных 

заявлений о переводе - 1. 

СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе направления 08.03.01 Строительство направленность Гидротехническое 

строительство очной формы обучения имеется 5 вакантных бюджетных мест. Количество поданных 

заявлений о переводе - 1.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 2 курса направления 08.03.01 Строительство направленность 

Гидротехническое строительство очной формы, обучающейся с полным возмещением затрат 

(договор № 13 2022 ИМФ (ОЗФО) от 25.07.2022 об образовании на обучение по образовательным 

программам высшего образования) БАГАНЦОВОЙ ДАРЬИ ИГОРЕВНЫ. 

Согласно представлению декана инженерно-мелиоративного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,25. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- благодарность от инженерно-мелиоративного факультета за активное участие в 

профориентационной работе в школах Аксайского района; 

- представление декана инженерно-мелиоративного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки БАГАНЦОВОЙ ДАРЬИ ИГОРЕВНЫ о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 
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 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести БАГАНЦОВУ ДАРЬЮ ИГОРЕВНУ с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

8. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На четвертом курсе направления 20.03.01 Техносферная безопасность направленность 

Пожарная безопасность очной формы обучения имеется 3 вакантных бюджетных мест. Количество 

поданных заявлений о переводе - 1.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 4 курса направления 20.03.01 Техносферная безопасность направленность 

Пожарная безопасность очной формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор 

№ 104-2019 ИМФ (ЗФО) от 22.07.2019 об образовании на обучение по образовательным 

программам высшего образования) КОЛОМИЙЦЕВА АНДРЕЯ ВЯЧЕСЛАВОВИЧА. 

Согласно представлению декана инженерно-мелиоративного факультета, студент сдал 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,13. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- ходатайство председателя совета ветеранов НИМИ Донской ГАУ за активное участие в 

подготовке и проведению мероприятий военно-патриотической направленности; 

- представление декана инженерно-мелиоративного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки КОЛОМИЙЦЕВА АНДРЕЯ 

ВЯЧЕСЛАВОВИЧА о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести КОЛОМИЙЦЕВА АНДРЕЯ ВЯЧЕСЛАВОВИЧА с платного на 

бесплатное обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного 

обучения на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

9. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе направления 20.03.01 Техносферная безопасность направленность 

Пожарная безопасность очной формы обучения имеется 3 вакантных бюджетных мест. Количество 

поданных заявлений о переводе - 1.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 2 курса направления 21.03.01 Нефтегазовое дело направленность 

Сооружение и ремонт объектов систем трубопроводного транспорта очной формы, обучающегося 

с полным возмещением затрат (договор № 2 2022 ИМФ (ОФО) от 09.08.2022 об образовании на 

обучение по образовательным программам высшего образования) ВДОВЕНКО СЕРГЕЯ 

АЛЕКСАНДРОВИЧА. 

Согласно представлению декана инженерно-мелиоративного факультета, студент сдал 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,85. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- диплом за 2-е место в мужской сборной команды по баскетболу; 

- диплом за 1-е место в финальном этапе Спартакиады образовательных организаций 
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высшего образования Ростовской области в 2022-2023 уч.г. «Настольный теннис», г. Ростов-на-

Дону; 

- грамота за участие в мужской сборной команды по ГТО и дартс; 

- грамота за участие в 

- представление декана инженерно-мелиоративного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки ВДОВЕНКО СЕРГЕЯ 

АЛЕКСАНДРОВИЧА о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на 

голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ВДОВЕНКО СЕРГЕЯ АЛЕКСАНДРОВИЧА с платного на 

бесплатное обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного 

обучения на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

10. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 

Кадастр недвижимости заочной формы обучения имеется 3 вакантных бюджетных мест. 

Количество поданных заявлений о переводе - 2.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 2 курса направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 

Кадастр недвижимости заочной формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 

20 2022 ЗФ (ЗФО) от 24.10.2022 об образовании на обучение по образовательным программам 

высшего образования) РАШИНОЙ ЕКАТЕРИНЫ ЮРЬЕВНЫ. 

Согласно представлению декана землеустроительного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «отлично», средний балл успеваемости 

4,9. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 

взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод на обучение за 

счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- благодарность за активное участие в подготовке и проведении мероприятий на 

землеустроительном факультете;  

- представление декана землеустроительного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки РАШИНОЙ ЕКАТЕРИНЫ ЮРЬЕВНЫ о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести РАШИНУ ЕКАТЕРИНУ ЮРЬЕВНУ с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 2 курса направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 

Кадастр недвижимости заочной формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 7 

2022 ЗФ (ЗФО) от 25.07.2022 об образовании на обучение по образовательным программам высшего 

образования) НЕДВИГА МАРГАРИТЫ ИГОРЕВНЫ. 

Согласно представлению декана землеустроительного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «отлично», средний балл успеваемости 

4,3. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 

взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод на обучение за 
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счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- сертификат участника за активное участие в подготовке и проведении конференции в 

научных исследованиях по приоритетным направлениям развития в области землеустройства и 

кадастров;  

- представление декана землеустроительного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки НЕДВИГА МАРГАРИТЫ ИГОРЕВНЫ о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести НЕДВИГА МАРГАРИТУ ИГОРЕВНУ с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

11. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 

Землеустройство заочной формы обучения имеется 3 вакантных бюджетных мест. Количество 

поданных заявлений о переводе - 2.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 2 курса направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 

Землеустройство заочной формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 3 2022 

ЗФ (ЗФО) от 25.07.2022 об образовании на обучение по образовательным программам высшего 

образования) ВОЛОЧЁК АРТЁМА ИЛЬДАРОВИЧА. 

Согласно представлению декана землеустроительного факультета, студент сдал 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «отлично», средний балл успеваемости 

4,3. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 

взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод на обучение за 

счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- сертификат участника за активное участие в подготовке и проведении конференции в 

научных исследованиях по приоритетным направлениям развития в области землеустройства и 

кадастров; 

- представление декана землеустроительного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студента ВОЛОЧЁК АРТЁМА ИЛЬДАРОВИЧА о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ВОЛОЧЁК АРТЁМА ИЛЬДАРОВИЧА с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 2 курса направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 

Землеустройство заочной формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 22 2022 

ЗФ (ЗФО) от 11.10.2022 об образовании на обучение по образовательным программам высшего 

образования) ПОПОВОЙ АНАСТАСИИ АЛЕКСАНДРОВНЫ. 
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Согласно представлению декана землеустроительного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «отлично», средний балл успеваемости 

4,7. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 

взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод на обучение за 

счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- сертификат достижений за активное участие в подготовке и проведению дня открытых 

дверей НИМИ Донской ГАУ;  

- представление декана землеустроительного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки ПОПОВОЙ АНАСТАСИИ 

АЛЕКСАНДРОВНЫ о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ПОПОВУ АНАСТАСИЮ АЛЕКСАНДРОВНУ с платного на 

бесплатное обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного 

обучения на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

12. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На третьем курсе направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 

Кадастр недвижимости заочной формы обучения имеется 3 вакантных бюджетных мест. 

Количество поданных заявлений о переводе - 3.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 3 курса направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 

Кадастр недвижимости заочной формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 

18 2022 ЗФ (ЗФО) от 22.08.2022 об образовании на обучение по образовательным программам 

высшего образования) ТАНУЙЛОВОЙ ОЛЬГИ ВИТАЛЬЕВНЫ. 

Согласно представлению декана землеустроительного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «отлично», средний балл успеваемости 

4,8. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 

взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод на обучение за 

счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- сертификат участника за активное участие в подготовке и проведении конференции в 

научных исследованиях по приоритетным направлениям развития в области землеустройства и 

кадастров;  

- представление декана землеустроительного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки ТАНУЙЛОВОЙ ОЛЬГИ ВИТАЛЬЕВНЫ о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ТАНУЙЛОВУ ОЛЬГУ ВИТАЛЬЕВНУ с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 3 курса направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 
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Кадастр недвижимости заочной формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор 

№ 21 2021 ЗФ (ЗФО) от 25.08.2021 об образовании на обучение по образовательным программам 

высшего образования) НЕЧЕПУРЕНКО МАРИНЫ АЛЕКСАНДРОВНЫ. 

Согласно представлению декана землеустроительного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «отлично», средний балл успеваемости 

4,3. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 

взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод на обучение за 

счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- сертификат достижений за активное участие в подготовке к проведению практической 

конференции студентов и молодых ученых;  

- представление декана землеустроительного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки НЕЧЕПУРЕНКО МАРИНЫ 

АЛЕКСАНДРОВНЫ о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести НЕЧЕПУРЕНКО МАРИНУ АЛЕКСАНДРОВНУ с платного на 

бесплатное обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного 

обучения на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 3 курса направления 21.03.02 Землеустройство и кадастры направленность 

Кадастр недвижимости заочной формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор 

№ 18 2021 ЗФ (ЗФО) от 25.08.2021 об образовании на обучение по образовательным программам 

высшего образования) УРАКОВОЙ АЛЁНЫ ВЛАДИМИРОВНЫ. 

Согласно представлению декана землеустроительного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «отлично», средний балл успеваемости 

4,0. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных 

взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод на обучение за 

счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- сертификат достижений за активное участие в подготовке к проведению дня открытых 

дверей НИМИ Донской ГАУ;  

- представление декана землеустроительного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки УРАКОВОЙ АЛЁНЫ ВЛАДИМИРОВНЫ 

о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести УРАКОВУ АЛЁНУ ВЛАДИМИРОВНУ с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

13. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе направления 20.03.01 Техносферная безопасность направленность 

Пожарная безопасность очной формы обучения имеется 3 вакантных бюджетных мест. Количество 

поданных заявлений о переводе - 1.  
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На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 4 курса направления 35.03.11 Гидромелиорация направленность 

Гидромелиорация заочной формы, обучающегося с полным возмещением затрат (договор № 41 

2022 ИМФ (ЗФО) от 24.10.2022 об образовании на обучение по образовательным программам 

высшего образования) ШИКАРЕВОЙ СОФЬИ ИГОРЕВНЫ. 

Согласно представлению декана инженерно-мелиоративного факультета, студент сдал 

промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний балл 

успеваемости 4,8. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- благодарность от факультета за активное участие в профориентационной работе; 

- представление декана инженерно-мелиоративного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки ШИКАРЕВОЙ СОФЬИ ИГОРЕВНЫ о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ШИКАРЕВУ СОФЬЮ ИГОРЕВНУ с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

14. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Носкову Е.А.. 

На втором курсе направления 35.03.01 Лесное дело направленность Лесное хозяйство 

заочной формы обучения имеется вакантное бюджетное место. Количество поданных заявлений о 

переводе - 2.  

В соответствии с Положением о переводе обучающихся с платного обучения на 

бесплатное, комиссия рассмотрела и проанализировала поданные документы, а именно: 

ФИО 

Средний балл по 

промежуточной 

аттестации двух 

последних 

семестров 

Особые достижения в спортивной, культурно-

творческой и общественной деятельности 

Селиверстов 

Евгений Иванович 

4,0 Благодарственное письмо от Законодательного 

собрания Ростовской области; благодарность от 

Верхнедонского ГАУ РО «Лес»; повышения 

квалификации. 

Чеботарева Елена 

Викторовна 

5,0 Благодарность от Каменского ГАУ РО «Лес»; 

благодарность от лесохозяйственного факультета. 

При наличии двух и более кандидатов на одно вакантное место приоритет отдается в 

первую очередь студентам, имеющим более высокий балл по итогам промежуточных аттестаций за 

два семестра, затем во вторую очередь – имеющим более высокие показатели в спортивной, 

культурно-творческой и общественной деятельности. 

Комиссия рассмотрела заявление по переводу с платного обучения на бесплатное от 

студентки лесохозяйственного факультета заочной формы, обучающегося с полным возмещением 

затрат (договор № 17 2021 ЛФ (ЗФО) от 18.10.2021 об образовании на обучение по образовательным 

программам высшего образования) 3 курса направления подготовки 35.03.01 Лесное дело 

направленность Лесное хозяйство ЧЕБОТАРЕВОЙ ЕЛЕНЫ ВИКТОРОВНЫ. 

Согласно представлению декана лесохозяйственного факультета, студентка сдала 

промежуточные аттестации за 2 семестра на «отлично», средний балл успеваемости 5,0. На момент 

подачи заявления не имеет академической задолженности, дисциплинарных взысканий, 

задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод на обучение за счет 

бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  
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На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

- благодарность от Каменского ГАУ РО «Лес»;  

- благодарность от лесохозяйственного факультета; 

- представление декана лесохозяйственного факультета; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

1. Предлагаю удовлетворить заявление студентки ЧЕБОТАРЕВОЙ ЕЛЕНЫ 

ВИКТОРОВНЫ о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

2. Предлагаю отказать в заявлении студента СЕЛИВЕРСТОГО ЕВГЕНИЯ ИВАНОВИЧА о 

переводе с платного обучения на бесплатное в связи с более низкими показателями и ставлю вопрос 

на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ЧЕБОТАРЕВУ ЕЛЕНУ ВИКТОРОВНУ с платного на бесплатное 

обучение. Отказать в переводе студента СЕЛИВЕРСТОГО ЕВГЕНИЯ ИВАНОВИЧА с платного 

обучения на бесплатное. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с 

платного обучения на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

15. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На четвертом курсе направления 44.03.01 Педагогическое образование, направленность 

Обществознание заочной формы обучения имеется 2 вакантных бюджетных места. Количество 

поданных заявлений о переводе - 1.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студентки 4 курса направления 44.03.01 Педагогическое образование, 

направленность Обществознание заочной формы, обучающейся с полным возмещением затрат 

(договор № 72/2020 БиСТ (ЗФО) от 28.08.2020 об образовании на обучение по образовательным 

программам высшего образования) БОЧКАРЕВОЙ РАИСЫ ВЛАДИМИРОВНЫ. 

Согласно представлению декана факультета бизнеса и социальных технологий, студентка 

сдала промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо» и «отлично», средний 

балл успеваемости 4,4. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

-почетная грамота за значительные успехи в сфере образования от отдела Образования 

Администрации города Новочеркасска; 

- сертификат за победу в номинации «Методическая копилка» профессионального 

конкурса «Лучший педагогический работник»; 

- представление декана факультета бизнеса и социальных технологий; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки БОЧКАРЕВОЙ РАИСЫ 

ВЛАДИМИРОВНЫ о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести БОЧКАРЕВУ РАИСУ ВЛАДИМИРОВНУ с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

16. СЛУШАЛИ: зам. директора по УРиЦТ Е.А. Носкову. 

На втором курсе направления 44.03.01 Педагогическое образование, направленность 
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Информационно-коммуникационные технологии очной формы обучения имеется 2 вакантных 

бюджетных места. Количество поданных заявлений о переводе - 2.  

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 2 курса направления 44.03.01 Педагогическое образование, направленность 

Информационно-коммуникационные технологии очной формы, обучающейся с полным 

возмещением затрат (договор № 51/2021 БиСТ (ОФО) от 29.07.2021 об образовании на обучение по 

образовательным программам высшего образования) ТРЕТЬЯКОВА ЯКОВА АНДРЕЕВИЧА. 

Согласно представлению декана факультета бизнеса и социальных технологий, студент 

сдал промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо», средний балл 

успеваемости 4,0 и отнесение к следующей категории граждан - утраты обучающимся в период 

обучения одного или обоих родителей (законных представителей) или единственного родителя (за-

конного представителя). На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

-свидетельство о смерти матери; 

- представление декана факультета бизнеса и социальных технологий; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки ТРЕТЬЯКОВА ЯКОВА АНДРЕЕВИЧА о 

переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести ТРЕТЬЯКОВА ЯКОВА АНДРЕЕВИЧА с платного на бесплатное 

обучение. Протокол заседания комиссии по вопросам перевода обучающихся с платного обучения 

на бесплатное разместить на официальном сайте института в течении 3 дней. 

 

На рассмотрение комиссии поступило заявление по переводу с платного обучения на 

бесплатное от студента 2 курса направления 44.03.01 Педагогическое образование, направленность 

Информационно-коммуникационные технологии очной формы, обучающейся с полным 

возмещением затрат (договор № 7/2022 БиСТ (ОФО) от 12.07.2022 об образовании на обучение по 

образовательным программам высшего образования) СТАРЧАКОВА АЛЕКСАНДРА 

ВИКТОРОВИЧА. 

Согласно представлению декана факультета бизнеса и социальных технологий, студент 

сдал промежуточные аттестации за последние два семестра на «хорошо», средний балл 

успеваемости 4,6. На момент подачи заявления не имеет академической задолженности, 

дисциплинарных взысканий, задолженности по оплате обучения и может претендовать на перевод 

на обучение за счет бюджетных ассигнований (субсидий) федерального бюджета.  

На рассмотрение комиссии предоставлены следующие документы: 

- мотивированное заявление на имя руководителя образовательной организации о переходе 

с платного обучения на бесплатное; 

- выписка из учебной карточки обучающегося; 

-грамоты за активное участие в студенческой научно-практической конференции 

«Инновационный путь развития экономики России в условиях глобальных мировых 

трансформаций»; 

- представление декана факультета бизнеса и социальных технологий; 

- мнение совета обучающихся (протокол № 1 от 19.09.2023); 

- мнение первичной профсоюзной организации студентов (протокол № 17 от 15.09.2023). 

Предлагаю удовлетворить заявление студентки СТАРЧАКОВА АЛЕКСАНДРА 

ВИКТОРОВИЧА о переводе с платного обучения на бесплатное и ставлю вопрос на голосование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 6 голосов 

 «против» - 0 голосов 

 «воздержались» - 0 голосов 

ПОСТАНОВИЛИ: перевести СТАРЧАКОВА АЛЕКСАНДРА ВИКТОРОВИЧА с платного на  
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